

清友

No. 42

2013年2月



東京清掃労働組合退職者会

〒102-0072 千代田区飯田橋3-9-3 SK プラザ4F

TEL 03 (3237) 9995 FAX 03 (3237) 4541



清掃退職者会 新春の集い

1月21日
小石川後楽園
涵徳亭で
「新春の集い」を
開催。会

東京清掃より
「退職者会旗」贈呈

旗に励まされ、改めて
会の拡大発展を誓う

員23名、東京清掃本部・上部
団体等来賓6名の29名が参加
しました。

庄司事務局長の司会で進行、
北條会長の主催者挨拶、吉田
東京清掃委員長、本郷自治退
都本部署務局長、花輪都庁退
会長より連帯の挨拶をいただき
きました。

挨拶の後で東京清掃吉田委
員長より、退職者会旗が贈ら
れました。再建から5年を迎
える新春の祝いに間に合うよ
う調整してくれた本部組織部
の気遣いを感じ取れるできご
とでした。

「これでやっと一人前になれ
た」「旗があると気合いが違っ
てくるね」という参加者の声
に象徴されるように、嬉しい
限りです。退職者会の拡大発
展へ向けて、掲げた旗に励ま
されているように感じました。



柳副会長による「新春パフォーマンス」

集いは、旧事務局長井田さ
んの音頭により乾杯、宴に移
り、昨年に引き続き参加記念品
を提供していただいた柳副会
長による新春クイズ・パフォー
マンス。続いて、各単会来賓
に挨拶をいただき、恒例になっ
た参加者全員による「ひとこ
と」。当然ながら「ひとこと」
で済みようがありません。爆
笑に次ぐ爆笑の中で、お互い
に元気の素を分ちました。

最後はもちろん「団結ガン
バロー」。北條会長の音頭で三
唱。今年も楽しい集いでした。

会員からのたより

1月21日に開催した「新春の集い」の出欠連絡に記載していたいただいた会員のみなさんの近況報告です。時候の挨拶等を現在にあわせて一部修正した以外は原文のまま掲載しました。(掲載は氏名の五〇音順)

石川幸男さん

平成24年11月28日、90歳になり、戦傷で右脚負傷する(北千島占守島にて)も元気で頑張っています。昭和24年10月30日復員(シベリヤ抑留)。7年6ヶ月の軍隊及び抑留。本当に平和な時代と感謝しています。

岩淵勝美さん

土・日をのぞき月10日程働いています(シルバーで)。地区の仲間と食事会、お茶会、清掃ボランティア、麻雀等や、本部推薦の区議会議員との懇談会・学習会もやりますので、退職者会とのかかわりも少しおろそかになつてしまい申し訳なく思っています。今後とも宜しく願います。

小泉京一さん

早く元気になって、皆様と一緒に活動したいと、家の近くを20分位歩行しています。

小林敬佑さん

ご無沙汰しておりますが、元気に過しています。

小林正一さん

年齢を重ねる度に病院通いが増えましたが、せめて「自分の事は自分で」をモットーに、退職者会の手伝いをさせて頂き、散歩や地域の健康体操クラブ、卓球クラブへ積極的に参加し、楽しみながら、体力の保持に努めています。

斉藤 満さん

新春の集いは旧八枝のメンバーで台湾旅行中のため参加できませんでした。残念です。

庄司隆男さん

民主党政権から自公政権に戻り残念に想います。私達高齢者にとっても厳しい年になりました。医療、介護、年金、平和など、高齢者が安心して暮らせるため、諸課題など要求実現に向け、皆様の協力をいただきながら取り組みをしていきたいと思えます。寒さも一段と厳しい毎日ですが、お身体に気を付けてください。私も皆様のご協力を得て、会のため頑張りたいと思えます。

戸枝 章さん

体力の衰えをとみに感じたこともあって、昨年、某旅行社企画の「富士山すそ野ぐるり一周ウォーク」なるものに参加しました。約153Kmを12回にわけて歩くツアーです。月1回ペースで参加。難行苦行の雪中行や土砂降り、酷暑などきつい日もありましたが、草原の風に癒され、美しい富士を堪能し、セットの温泉も楽しみました。今年は何をしようか、思案中です。

戸張寿雄さん

小学生の登下校立哨「こども安全見守り隊」活動も早や5年を過ぎようとしています。最近、寒い季節の朝立ちが体に堪えるようになり、年齢を感じます。下校時(3時頃からは4時半頃まで)も北風の日は大変ですが、子どもと会話

初見 通さん

ご無沙汰して居ります。昨年11月に義母が他界しましたので、新春の集いを欠席させていただきます。身体の方はまあまあですが、耳が殆んど聞こえないので困っています。皆様にもよろしくお伝え下さい。

橋爪松雄さん

今回は家事都合により新春の集いに参加できません。皆様によりよくお伝えください。

藤波兼利さん

日毎、寒さも厳しくなつてまいりました。役員の皆様ご苦労様です。昨年も楽しい行事(新春の集い、花見、交流会、旅行会等)ありがとうございました。今年度もよろしくお願致します。

宮崎三郎さん

会長始め役員の方いつもご

苦労様です。相変わらず町会の役員を続けています。先のことと考え、健康維持のため野菜作り、菊の盆栽作り、火曜日、土曜日はグラウンドゴルフ、水曜日は健康体操リーダー役として毎日を過しています。これからもよろしくお願い申し上げます。

宮本恒雄さん

退職して四年目を迎えます。マイペースで自分なりに退職後の生活を生きています。

柳 章さん

新しい年を迎え、希望と安泰と健康を祈って神社に参拝。おとそを飲みながら、巳年の今年は大きな事件がないよう祈りました。そんな矢先、アルジェリアで人質事件。家族や関係者の苦しみと不安は計り知れないと想います。静かな生活が出来る日本にいられて幸せです。今のところ健康なので、筋トレ、旅行と少しでも社会に還元出来ればと、微力ながら力を注ぐ毎日です。

矢萩和利さん

再雇用を終了し、体に気を付け、趣味を楽しみ、社会と

かかわりながら年金生活をおくろうと思っています。しかし、世の中はそんなに甘くはありません。今回の選挙結果から歴史の歯車が逆まわりしていくように感じます。大衆に「見るべきものを見る」あやうさを感じます。こういう時こそ、時代を読み取る感覚と広い視野を持つことが大切だと思えます。反動の嵐はやむことなく、きびしい生活を強いられると思います。そのホコ先は公務員労働者や労組に向けられることは必至だと思えます。安倍や石原・橋下等の言動からそれを読みとることができません。ケイカイ！ケイカイ！ 退職者会の行事に参加し、現職を含めて、交流したいと思っています。

吉田 清さん

お酒に食事に腹八分目を目標に毎日を過しています。今年も年男（72歳）です。皆様におかれましては良い年をお迎えください。

吉田雅明さん

宇都宮選挙を豊島で市民として頑張りました。残念な結果となりましたが、一緒に闘っ

た市民の方達と今後も連携し頑張ります。昨年、犬を飼いました。フレンチブルです。仕事があり、犬を飼うのはあきらめていましたが、ガマンできず飼いました。ケージ飼いで来客時は隔離していますが、犬は不満なようです。

若井忠春さん

役員の皆さん、いつもご苦勞様です。先日の旅行ではお世話になりました。北條会長を始め、小林さん、篠田さん、戸枝さんに写真いただきあり

がとうございました。年齢は隠せない顔が写っています。特別運動はしていませんが、歩いたり自転車に乗ったり、もうろく爺にはなりたくないですからね。

渡辺昭之さん

会の役を降りてから色んな面でごぶさたしています。会の催しものにも出来るだけ参加したいのですが、残念ながら、家庭の事情でみなさんの顔を見ることが出来ません。近いうちに出席をしたいと思つてます。会の発展を祈念します。

退職者会活動日誌

*11月22日の第4回幹事会以降1月23日の第10回三役会までの11月22日、第4回幹事会後に第2回企画部会、落語鑑賞会とお花見ウォークの具体案を確定。その他の行事を検討しました。部員6名参加。

- ▼1月11日、退職手当削減反対東京清掃学習総決起集会が連合会館で開催され、庄司事務局長と戸枝会計が参加。庄司事務局長が激励の挨拶をしました。
- ▼1月21日、小石川後楽園涵徳亭

において新春の集い。会員23名。来賓6名参加。平日開催だったこともあり、昨年より参加者が減りました。会の模様は別記参照。

▼1月23日に第10回三役会。総会日程など当面の課題について議論しました。三役全員参加。

▼事務局会議・事務業務は10回。主な課題は、当面の行動企画、安心総合共済案内、新春の集いと落語鑑賞会の案内、参加状況集約、東京清掃との打合せ、機関紙等定例連絡発送の取組みでした。

▼その他、自治退都本部常任行動として、庄司事務局長が都本部常任幹事会に参加しています。

ウォーキングの案内

- 日時 4月3日(水) 午前10時集合
- 集合場所 東武野田線「大宮公園」駅前
- コース 盆栽村から大宮公園と氷川神社
- 持ち物等 ①弁当を持参ください。
飲み物は会で用意。
②できればシートを持参ください。
- 参加方法 当日現地へ直接おいで下さい。
※雨天の場合は中止します。
※全行程で5~6Kmくらいです。歩きやすい履きなれた靴で参加ください。



氷川神社楼門

今年も恒例の「お花見春ウォーク」を行います。今回の目的地は「大宮の盆栽村から大宮公園・氷川神社」です。

日本屈指の盆栽郷「盆栽村」から花の名所「大宮公園」と武蔵一宮「氷川神社」を組み合わせたコースは、春を満喫するには格好の場所です。

春の一日、うきうき気分です。ウォーキングを楽しみたいと思います。

会員以外の友人・知人やご家族ぐるみの参加を歓迎します。

23区当局は、最高10ヶ月におよぶ退職手当削減を東京清掃に提案しました。

退職手当と年金職域加算を合算した退職給付が民間平均より約400万円高額だとして国家公務員の退職手当が削減され、東京都もこれに追随した状況下、厳しい闘いが想定されます。当局提案に先立って

闘争態勢を確立していた東京清掃は、1月11日、連合会館で学習総決起集会を開催。退職者会も東京清掃の闘いに連帯する立場から、庄司事務局長と戸枝会計が参加、庄司事務局長が激励しました。



東京清掃の退職手当削減反対闘争を激励



東京清掃団結旗開きが1月23日に清掃会館の隣、ホテル・メトロポリタンエドモンドで開かれました。

23区・清掃一組当局、各級議員、上部団体・各種友誼団体と本部・支部あわせて約250名が参加、退職者会も三役全員で参加しました。

恒例の鏡開きは、北條元委員長、大久保元委員長、星野元委員長、西川前委員長、庄司退職者会事務局長、吉田現委員長と、当局側理事者5名により行われました。

今年の旗開きは、退職手当削減攻撃に直面する中で行われただけに、随所に闘うムードがにじみ出ていました。